

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 15 septembre 2017

**INFORMATION MEDIAS**

**Installation officielle du Commissaire Mario BANNER,  
nouveau Directeur de la Sécurité Publique**

Le Commissaire Mario BANNER a été installé dans ses nouvelles fonctions de Directeur de la Sécurité publique par M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République en Polynésie française, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'hôtel de police, ce vendredi 15 septembre 2017 à 11h, en présence de M. Edouard FRITCH, Président de la Polynésie française, des parlementaires, du Président de l'Assemblée de la Polynésie française, des magistrats et des chefs de services de l'Etat et du Pays.

Diplômé du 3<sup>ème</sup> cycle universitaire, M. Mario BANNER est le premier polynésien à avoir accès à la haute fonction publique de l'Etat. Il succède au Commissaire divisionnaire François PERRAULT qui est nommé attaché de la sécurité intérieure à l'ambassade de France au Brésil.



**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)